



Les prochains rendez-vous de La Parole errante à la Maison de l'arbre

vendredi 21 novembre 2014, par [L'Insatiable](#)

La Parole errante à la Maison de l'arbre, centre international de création dirigé par Armand Gatti et Jean-Jacques Hocquard accueille *Et nous nous envolons* une représentation théâtrale unique le mercredi 26 novembre. Samedi 29 et dimanche 30 novembre, un cycle de rencontres autour du masque et de(s) tradition(s) se déroulera. De quoi remplir votre agenda culturel !

La Parole errante à la Maison de l'arbre est un centre international à l'histoire riche. Créée en 1986 par Armand Gatti et Jean-Jacques Hocquard, La Parole errante s'installe à Montreuil et devient, grâce à une convention signée avec le ministère de la Culture et de la Francophonie, Centre international de création. Ce n'est qu'en 1998 que La Maison de l'arbre voit le jour, toujours sous la direction de Gatti et Hocquard lieu où « *serait confrontée l'écriture d'auteurs de langue française avec des groupes diversifiés, allant de jeunes éloignés de toute culture classique à certains professionnels du théâtre intéressés* ». Depuis les deux lieux ont été regroupés et proposent de nombreuses actions et événements culturels : représentations de théâtre, rencontres, expositions...

Parmi les multiples événements accueillis à La Parole errante à la Maison de l'arbre, les prochaines dates proposent tout d'abord, le mercredi 26 novembre, une représentation de *Et nous nous envolons* de la compagnie Mistral Gagnant. Au cœur de la pièce, les textes de Marc et Bella Chagall, adaptés, mis en scène et joués par Pauline Tanon. Un spectacle qui donne à entendre et à voir la peinture de Marc Chagall à travers les paroles de son épouse Bella, tout en permettant de découvrir des écrits méconnus et souvent épuisés du peintre.

Le samedi 29 et dimanche 30 novembre, un cycle de rencontres « *Masques/Tradition(s) : regards croisés* » se tiendra avec pour thème « *Le masque au théâtre, aujourd'hui, est-il une question de tradition ?* » De nombreux intervenant seront présents : Katy Basset, Lucia Bensasson, Anna Cottis... ainsi que des sculpteurs de masques membre de l'association Les Créateurs de Masques. Venez-vous aussi échanger et rencontrer artistes et spécialistes afin d'apercevoir ce qui se cache derrière le masque, La Parole errante à la Maison de l'arbre vous attend.

Informations Complémentaires

La Parole errante à la Maison de l'arbre
9 rue François Debergue - 93100 Montreuil (Métro croix de chavaux métro 9)

Et nous nous envolons - Textes de Bella et Marc Chagall par la Compagnie Mistral Gagnant
Mercredi 26 novembre à 20h30

Rencontre *Les Créateurs de Masques : Masque / tradition(s) : regards croisés*
Samedi 29 et dimanche 30 novembre de 10h à 18h30 puis 20h30 à 23h

Dimanche 30 novembre de 14h à 19h

la-parole-errante.org